

Foros Semana



▲ Ganadores del 'Premio Semana-Petrobras, el país contado desde las regiones', 2007

PREMIO PARA PERIODISTAS REGIONALES

El Premio de Periodismo Semana-Petrobras, el país contado desde las regiones, destaca la labor de los periodistas en toda la geografía nacional y estimula las nuevas tendencias en su actividad, como la convergencia de medios, los nuevos actores en Internet y el crecimiento de los medios comunitarios. Un jurado de prestigiosos periodistas, con dos miembros internacionales, evaluará la innovación y la calidad periodística de los trabajos que se inscriban hasta el 31 de julio de 2008.

En su segunda versión, el premio tendrá las siguientes modalidades: reportaje en prensa escrita o Internet, crónica o reportaje en televisión, fotografía publicada en prensa escrita o Internet, aporte original a la radio, columnista de opinión o *blogger* y cubrimiento de un proceso regional medio ambiental en cualquier medio. Cada ganador recibirá seis millones de pesos, y los trabajos ganadores en prensa escrita

y fotografía serán publicados en revista SEMANA. El mejor medio comunitario recibirá 15 millones de pesos, lo mismo que el ganador del Premio 'Orlando Sierra' al coraje de un periodista regional, que entrega la Fundación para la Libertad de Prensa.

El jurado está integrado por Scott Wilson, *The Washington Post* (Estados Unidos); Marcelo Beraba, *La Folha* (Brasil); Fernando Ramos, CNN en español (Colombia); Néstor Morales, *Caracol Radio* (Colombia); y María Teresa Ronderos, SEMANA (Colombia). Los trabajos finalistas se conocerán el 15 de octubre y la ceremonia de premiación será el martes

11 de noviembre de 2008 en el Gran Salón del club El Nogal. Las bases del Premio se pueden ver en www.semana.com. Como en la versión anterior, el premio cuenta con el apoyo de Konrad Adenauer Stiftung (KAS) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud).



PREMIO DE EMPRESAS POR LA PAZ

Las empresas privadas comprometidas con la construcción de la paz y que crean oportunidades para la población afectada por la violencia tendrán un premio, 'Emprender paz: la apuesta empresarial', que identificará, exaltará y compartirá sus experiencias significativas. Se trata de una iniciativa de la Agencia de Cooperación Alemana (GTZ) y la Fundación Konrad Adenauer (KAS), con el apoyo de Fundación Ideas para la Paz, Fundación Social, Pacto Mundial Colombia, Programa

de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Revista *Dinero*, Revista *Responsabilidad y Sostenibilidad*, y el Sena.

Son tres las categorías del premio: Incidencia Pública en Construcción de Paz, Promoción de Desarrollo Comunitario para la Paz y Ejecución Empresarial de Políticas y Prácticas Internas para la Paz. Los requisitos de participación, los criterios de evaluación y más información en www.semana.com. Plazo de inscripción: 11 de julio de 2008.



Proyectos Especiales de Publicaciones S

Directora: Lina Zuluaga Ocampo

Director Académico: Daniel Mera V. Coordinadores: Víctor Rodríguez M. (Planeación), Andrea Ruiz C. (Comunicaciones).

Asistente: Vanessa Borrero T. / 6468400, ext. 1444, 1457, 1424. foros@semana.com